

dos á ganado de cerda y para el servicio de transporte de carnes, limpieza y riego, que en su día fueron adjudicadas respectivamente á Don Delmiro Estapé y á Don Isidro Vallhonestá.

* * *

En la ordinaria celebrada el jueves 13 del corriente, se procedió al nombramiento de las Comisiones de Hacienda, Gobernación y Fomento.—Se acordó que prestase servicio en el Matadero el Veterinario Don Francisco Pasarell, pasando á la Inspección de Plazas y Mercados Don Pedro Danés.—Se nombró una Comisión compuesta de los Sres. Xiol, Vilageliu y Huguet para que propongan los festejos públicos que crean oportunos para la Fiesta Mayor próxima.—Se acordó el derribo de los Kioskos adosados al Pórtico.—Quedaron elegidos definitivamente para la 1.ª y 2.ª tenencia de Alcalde D. Esteban Vilageliu y D. José Huguet, y para Síndicos D. Miguel Riera y D. Jaime Cordeas.—Se acordó nombrar oficial de Secretaría á D. José Cubells.—Se acordó el nombramiento de una Comisión compuesta del Sr. Alcalde y del Sr. Vilageliu para que consultando antecedentes traten de averiguar á quien pertenece el edificio ocupado por la Capilla de S. Roque.—Se aprobaron varios dictámenes de la Comisión de Fomento y se levantó la sesión á las 10 menos cuarto de la noche.

—***—

El miércoles en el correo de la tarde, llegó de Barcelona al objeto de pasar el verano en su hermosa quinta «Mansó Grau», el Exmo. señor Marqués de Santa Isabel. Diputado á Cortes por este distrito acompañado de su distinguida familia.

—***—

Nuestro distinguido amigo el joven licenciado en Filosofía y Letras Don José Coma y Clapès, leyó el domingo último, en la Conferencia Moral celebrada en el Centro Católico, un bien pensado discurso del que pensamos trasladar algunos fragmentos en las columnas

de este periódico, en la seguridad de que nos lo han de agradecer nuestros lectores.

—***—

Con la alegría, el bullicio y la animación, que despiertan siempre en nuestra villa las fiestas populares, el lunes próximo pasado celebró la suya el barrio de San Cristóbal.

—***—

El próximo pasado jueves, recibió el Sr. Diputado á Cortes por este Distrito en el «Mansó Grau», la visita del Exmo. Ayuntamiento de esta villa.

—***—

Ha recibido el grado de Licenciado en la Facultad de Sagrada Teología, en el Seminario Central de Tarragona nuestro amigo D. Tomás Cunillera y Farnés.

Reciba nuestra enhorabuena.

—***—

Hemos recibido el sexto número del semanario satírico «El Disloque».

—***—

En atento B. L. M. nos participa D. Juan B.ª Casañas, haber establecido en Valencia y en la calle de Cuarte n.º 30 un Centro de información comercial.

—***—

También se nos ha remitido la Memoria que referente al proyecto de que se encarguen á la Diputación provincial de Barcelona los servicios de Repartimiento, cobranza é investigación de contribuciones directas de esta provincia, ha publicado dicha Corporación.

No hay que decir que estamos en un todo conformes, con las ideas vertidas en dicha Memoria.

—***—

Segun nota facilitada por la Alcaldía, el Estado de la Caja municipal en 30 de Junio de 1899 era el siguiente:

	Pesetas
Existencia en fin de Mayo.	1476 04
Recaudado durante el mes.	8015 08
Total.	13491 12
Obligaciones satisfechas.	13165 20
Existencia en 30 Junio.	325 92

No publicamos la nota referente á las cantidades que se adeudan, así como tampoco las que hay á cobrar, por diferentes conceptos, por no sernos posible por exceso de original.

Imp. de E. Girell.